サラリーマンから市政にチャレンジ!

私たち市民が政治に参加する流れを作ります! **栄区から、しがらみのない政治を実現します!**



市会議員1年生 よろしくお願いします!

JR大船駅·本郷台駅·港南台駅のいずれかで!

公約

- 1、選挙の前も選挙の後も駅前に立ち続け新聞を配り続けます(情報公開)。
- 2、大桑まさたかの政治活動資金を公開し続けます。
- 3、私たち市民が政治に参加する流れをつくります(しがらみをなくす)。

1年間を振り返って・・・

今年を振り返って、まず初めに思いつくことは「**ありがとうございました**」という言葉です。 |政治家「大桑まさたか」が誕生したのは本当にみなさんのおかげです!!!

海のものとも山のものとも分からない私に期待してくれた方々に感謝、感謝、感謝です! 正直、今でも自分が政治家になったんだということに、当選をしたんだということに実感が 持てない時があります。本当に不思議な感覚にとらわれます!

最近はみなさんの「**想い**」が私を政治家に押し上げて〈れたんだと理解をしています! 来年もみなさんの想いを胸に日々、全力で頑張ります。よろしくお願いしますm() m 最後に、平成15年最後の横浜市議会が12月5日から始まります。

会期は12月5日から12月18日の14日間です。

桑 正 貴(まさたか)

第 14 号

発行元

「大桑正貴としがらみのない政治を実現する会」

〒247-0002 神奈川県横浜市栄区小山台1-20-16

TEL&FAX : 045 - 895 - 2440 : 070 - 6511 - 1295

http://www5a.biglobe.ne.jp/ m-okuwa/

E-mail: m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp

昭和48年7月4日生まれ横浜育ち 血液型A型 横浜市立小山台小学校入学

大分県立大分舞鶴高校入学(1年次冬、転勤で横浜へ戻る) 神奈川県立大岡高校卒業

神奈川大学法学部法律学科卒業

2002年12月 派遣会社アシスト株式会社 退職

若者政治家養成塾在籍(第1期生)

趣味 : サッカー、バスケットボール 家族: 両親、弟二人、マメ(ねこ)

ボランティア大募集! TEL&FAX:045-895-2440

大桑と一緒になって、泣いたり、笑ったり、喜んだりしてくれる人を募集しています。

討議資料

JR大船駅・JR本郷台駅・JR港南台駅いずれかの駅で配布しております。

10月分の収支報告(収入は政務調査費55万円/毎月)

10月現在の政務調査費**累計残高**は 481,858円 です。

今回の使用金の内訳

郵便代	10,010円	事務所費等	359,950円
大桑新聞印刷代	88,200円	新聞代(日経など5誌)	20,825円
勉強会·懇親会代	46,100円	文具費等	11,846円
通信費	37,604円	雑誌等	1,470円
交通費	55,640円	道路使用料(10月分)	4,000円

10月の**支出合計**は <u>635,645円です。</u>

近況報告

【10月の後半から11月初めは衆議院議員選挙があった関係で朝、駅で新聞を配るなど、 【私の日課をこなす事が出来ませんでした(^^;

しかし、その時間を使って事務所を借りるなど、今までやりたかったけど、まとまった時間がなかったので出来なかったことに手を付けさせて頂きました(^^)

ちなみに・・・、事務所は打ち合わせ場所ということで借りました。

|準備が整ったら住所等を大桑新聞に載せますので、皆さん、**是非**、遊びに来て〈ださい! |なんなおななだとんとはましばし思っています。〈

色々なお話を皆さんと出来ればと思っていますm(__ __)m

それから・・・、今回の衆議院選挙は誰の応援もしませんでした!!!

職員の名札!

区役所・市役所職員の名札が、従来より大きい、顔写真入りの名札になります。 市民サービス向上の一環として始めるとのことです。是非、注目して〈ださい(^^) ちなみに市長・副市長など市のトップはすでに顔写真入りの名札を付けています!



Q&A



ここでは皆様からの質問で多いものにお答えしたいと思います!!!

6兆1,312億円

これは2002年度末の横浜市の借入金(借金)です。

ちなみに2001年度末は6兆2,213億でした(市の予算は約2兆5,000億です)。2002年度は2001年度より901億円借入金(借金)が減ったことになります。 横浜市民が約350万人なので、市民1人あたりでは**約3万円の減**になります。 まだまだ多くの借入金(借金)がありますが、将来(子や孫の代)にこれ以上借金を 残さないように知恵を絞っています。今後も、是非、見守ってくださいm(__ __)m

大船駅北口改札

予定では平成18年度には使用できる予定になっています。

工事も今年度中には始まるとのことです!

北口改札が出来れば便利になる方も非常に多いと思います。

しかし北口改札が出来ることによって人の流れが変わることなどを考えると、

今後、大船駅周辺(再開発を含め)について、いろいろと考えていかなければ

ならないと思いますが、皆さんはどう思われますか???

ちなみに・・・、大船駅は1日、平均8万4千人が利用しています!!!

大桑新聞